



Coopérative
des Paramédics
du Témiscouata

Le 17 mars 2022

La Coopérative des Paramédics du Témiscouata (CPT) se joint au projet de Helico Secours, la nouvelle coopérative de solidarité pour les services de transport d'urgence hélicoptéré au Québec.

Helico Secours, coopérative de solidarité est heureuse d'accueillir la Coopérative des Paramédics du Témiscouata comme membre de soutien et de ce fait, augmente sa présence dans la région du Bas St-Laurent-Gaspésie.

La mission de la coopérative Helico Secours est d'offrir une accessibilité équitable à tous les Québécois, à des services de recherche, de sauvetage et d'évacuation d'urgence par transport médical aérien et hélicoptéré afin qu'ils puissent recevoir des soins de santé avancés et augmenter ainsi leurs chances de survie, peu importe qu'ils habitent en milieu urbain, rural ou en région éloignée.

La Coopérative des Paramédics du Témiscouata est un service paramédical de qualité pour l'ensemble de la population du Témiscouata. Tout comme Helico Secours, elle veut participer de façon active à l'amélioration des services ambulanciers du Québec, maintenir et créer des emplois de qualité en favorisant le développement personnel et professionnel de ses membres, et contribuer au développement local et régional en favorisant l'émergence de coopératives de travail dans son milieu.

Nous sommes heureux de compter sur le soutien de la Coopérative des Paramédics du Témiscouata ce qui porte maintenant le nombre de paramédics à près de 1 150 avec lesquels Helico Secours pourra travailler de concert pour sauver des vies.

Helico Secours débutera ses opérations très bientôt.

Pour plus d'informations

Alain Vallières Adm.A Pl.fin
Directeur général
Helico Secours coopérative de solidarité
514-214-1222
Alain.vallieres@helicosecours.ca